



## CFE, Coahuila y Durango, con cuentas más grandes por aclarar: ASF

El segundo informe de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la revisión de la Cuenta Pública 2021 arrojó un monto por aclarar de 10 mil 312 millones de pesos, de los cuales, el 64 por ciento, más de 6 mil 600 millones, corresponde a recursos federales repartidos a gobiernos estatales y municipios.

Los montos más altos de observaciones de la ASF los concentran la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y los gobiernos de Coahuila y Durango.

Mil 837 millones de pesos corresponden a recursos por aclarar por parte de las empresas productivas del estado, en particular el corporativo de CFE, que tiene observaciones por mil 634 millones 260 mil pesos de cuentas pendientes por cobrar a deudores diversos.

Las cuentas por aclarar de la CFE forman parte de la revisión hecha por la ASF a las instituciones del sector de desarrollo económico, que entre todas suman cuentas por aclarar por 2 mil 913 millones 688 mil pesos.

En ese mismo sector destaca un monto por 419 millones 631 mil 600 pesos de gastos por aclarar que fueron destinados a la ampliación del Sistema del Tren Eléctrico Urbano en la Zona Metropolitana de Guadalajara, Jalisco, ejercidos por la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) y otros 145 millones 480 mil pesos de la Construcción del Túnel Ferroviario del Portal Poniente al Oriente del Tren Interurbano México-Toluca, en el Estado de México.

A ello se suman 258 millones 41 mil 100 pesos por aclarar por parte de Liconsa, identificados en la auditoría que se le practicó para revisar la Gestión Financiera de las Erogaciones por la Adquisición de Bienes y Prestación de Servicios. Por su parte, en el reparto del gasto federalizado, la entidad con más observaciones es Coahuila, la cual tiene cuentas pendientes por mil 999 millones 200 mil pesos, que corresponde al 30 por ciento del monto total de recursos por aclarar por parte de estados y municipios.

En ese monto destaca el que tiene pendiente por aclarar la Universidad Autónoma de Coahuila, por 693 millones 282 mil pesos. Le siguen Durango, que tiene observaciones por 655 millones 977 mil pesos, de los que 529 millones 328 mil pesos corresponden a la distribución de Participaciones Federales, y Chiapas, con 471 millones 673 mil 500 pesos.

